

ANFRAGE

des Abgeordneten Mölzer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend die Kürzung der Förderung an den Verein „pro mente kärnten“

„Pro mente kärnten“ ist ein gemeinnütziger Verein, der Menschen alltagsorientierte Hilfe und Arbeitsplätze zur Verfügung stellt, um ganzheitlich Gesundheit zu fördern, zu erhalten oder wiederherzustellen. (Leitbild „pro mente Kärnten“) Diesem Verein, der neun Standorte im Bundesland Kärnten umfasst, wurde nun die Förderung seitens Ihres Ressorts gekürzt, weshalb dem Standort Villach die Schließung droht. „Pro mente kärnten“ ist Mitglied im Dachverband „pro mente austria“.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

1. Warum wurde die Förderung seitens Ihres Ressorts gekürzt?
2. Um wie viel wurde die Förderung gekürzt?
3. Wurde noch weiteren Mitgliedern des Dachverbands „pro mente austria“ die Förderung seitens Ihres Ressorts gekürzt?
4. Wenn ja, welche weiteren „pro mente“-Einrichtungen sind von den Kürzungen betroffen?



AK



